
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 15.10.2014

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Matthias Funke (GF Finanzen), Christian Soyk (GF 
Personal)
Gäste: Tim Kiefer, Marius Walther, Eric Hattke
Protokoll: Jessica
Beginn: 17:00 Uhr
Ende: 17:50 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. FA Teilnahme Hauptversammlung des adh 
(Hochschulsportverband)
Tim Kiefer möchte, gemeinsam mit Juliane Bötel, an dieser 
Versammlung teilnehmen. Juliane wird ih voraussichtlich ablösen, 
weswegen sie mitfahren soll. Es werden 640€ beantragt, davon 
400€ für die Fahrtkosten und 240€ für die Gebühr. Tim betont, 
dass das nur die Worst Case Variante ist. Er ist sich nicht sicher, ob 
Juliane überhaupt die Gebühr bezahlen muss und es ist geplant die 
Sparvarianten zu buchen. Es wird also weniger gezahlt werden. 
Fernverkehr ist geplant, da es sich um circa 6 Stunden Fahrt 
handelt. Die Versammlung findet vom 22.11.-24.11.14 in Augsburg 
statt.
Ohne Gegenrede bewilligt.

2. Anfrage von Next Bike
Es gab eine Anfrage von einer Firma, die Fahrräder vermietet. Die 
würden die auf dem Campus abstellen und möchten gern eine 
Kooperation mit uns. Die Uni ist skeptisch, weil auf den Rädern 
Werbung angebracht werden müsste. Wir sehen uns nicht als 
zuständig an, können sowieso nichts bewirken. Frau Lippmann 
soll eine entsprechende Antwort-Mail verfassen.

3. Härtefallbearbeiter
Aktuell bearbeitet Falk Werner die Härtefälle. Da sein Studium ihn 
stellenweise sehr in Anspruch nimmt, schafft er es nicht eine 
kontinuierliche Bearbeitung zu gewährleisten. Da es leider auch 
die Kapazitäten von Jessica als GF Soziales sprengt, ihm zu helfen, 
hat sich der aktuelle Referent Soziales Sascha Schramm angeboten, 
dies zu tun. Die Bearbeitung der Härtefälle würde somit in die 
Hände von Sascha und Falk gehen und die GF Soziales entlastet. 
Ein erstes Einarbeiten ist in Absprache mit der GF bereits 
geschehen.
Ohne Gegenrede bestätigt.

Tim
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4. „Campus in Bewegung“
Auf dem Campus der TUD soll ein Spielplatz entstehen. Im 
Rahmen des Studiengangs Landschaftsarchitektur wurde ein 
Wettbewerb ausgeschrieben, der im Rahmen des Studiums auch 
angerechnet werden kann. Der Studentenrat wurde gebeten, ein 
Mitglied in das Auswahlgremium zu entsenden. Jessica hat 
darüber bereits mit Kathrin Brömmer, der dafür Zuständigen, 
gesprochen und würde sich gleichermaßen bereit erklären, Teil des 
Gremiums zu werden da sie bereits mit dem Projekt vertraut ist.

5. Referat Internet
Diese Woche wurde bekannt, dass der Referent Internet auf Grund 
eine Hochschulwechsels sein Amt nicht mehr ausüben kann. 
Entsprechend wurde ein Mitglied der Referats ÖA akquiriert, 
welches übergangsweise bis Ende des Jahres die notwenigsten 
Aufgaben übernehmen wird. Es soll morgen einen entsprechenden 
Ini-Antrag im Plenum geben.

6. Treffen mit Verbindung Corps Teutonia
Letzte Woche Freitag fand das Treffen zwischen den Referate 
Politische Bildung, dem Corps Teutonia und Mitgliedern des StuRa 
statt. Es kam die Bitte auf, dass alle Verbindungen die Möglichkeit 
bekommen, ihre Texte vorab zu lesen und Hinweise zu geben. 
Somit hätte das Referat die Möglichkeit, kritische Informationen 
nochmals zu prüfen. Stefans Bedenken dahingehend konnten 
weitesgehend zerstreut werden. In einem Gespräch mit Jessica im 
Anschluss wurde das weitere Vorgehen besprochen.
Christian sieht nicht die Notwendigkeit, die Texte an alle zu 
versenden. Ihm würde es reichen, wenn 2-3 Leute den Reader lesen 
und dabei auch den Ton und Ausdruck achten.
Die GF verbleibt so, dass das Referat die Entscheidung selbst 
treffen darf: Entweder an alle oder 2-3 des StuRa lesen nochmal 
drüber. Natürlich sind auch beide Varianten parallel möglich.

7. GF-Termine
Die GF einigt sich auf Mittwoch 11 Uhr.
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